

Thierry Longeau nouveau président.



À gauche Georges Thouard remerciant son successeur Thierry Longeau

Lors de la dernière assemblée générale de l'association Randouvèze Georges Thouard le président, annonçait son désir de passer la main. Après plus de 7 ans passés à diriger cette dynamique association comptant plus de 125 membres il passe le témoin à Thierry Longeau qui lui succède à ce poste. Le nouveau président originaire de la région parisienne habite Buis depuis 2022.

« La rando c'est le plaisir de marcher ensemble et de découvrir de multiples façons les gens et tous les patrimoines dont regorge cette belle région », disait ce passionné de nature et de longues marches. Il s'engage à poursuivre l'en-

semble des activités mises en place par Randouvèze. Au programme les rando-santé, l'itinérance sur plusieurs jours de gîte en gîte, les séjours plus lointains sur 3 à 5 jours avec déplacements en étoile, les 4 habituelles sorties hebdomadaires et les séances de balisage sur les 300 à 400 km par an.

Thierry Longeau a profité du traditionnel partage de la galette des rois pour inviter les membres de Randouvèze à ce moment de convivialité et remettre à Georges Thouard un cadeau pour son dévouement et sa constance tout au long de ses 7 mandats.